

## Dandim 1702 Jayawijaya Hadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Jabatan Pj Bupati Jayawijaya

Dony Numberi - [PAPUA.XPRESS.CO.ID](http://PAPUA.XPRESS.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 16:00



Wamena - Dandim 1702/JWY Letkol Cpn Athenius Murip.S.H.,M.H., turut serta menghadiri Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Janji Jabatan Penjabat Bupati Jayawijaya, bertempat di Grand Baliem Hotel Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (19/12/2023).

Hal tersebut disampaikan Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., dalam siaran pers, Selasa 19/12/2023, selamat kepada Penjabat Bupati Jayawijaya yang sudah dilantik, selalu emban amanah yang diberikan bangsa dan negara dalam melayani masyarakat dan membangun negeri ini dengan penuh dedikasi, loyalitas dan integritas yang tinggi.

“Kedepannya kita tingkatkan sinergitas yang sudah terjalin dengan baik tentunya

harus saling komunikasi guna membangun dan mensejahterakan masyarakat Kabupaten Jayawijaya,” harap Dandim.

Sementara itu, Pj Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Vernando Wanggai, S.IP., M.AP., dalam sambutannya berpesan kepada Penjabat Bupati Jayawijaya yang baru dilantik untuk membangun pesan positif dengan para pemangku kebijakan seperti forkopimda dan masyarakat sebagai upaya menjaga harmoni dan kekompakan serta kesatuan dalam membangun daerah serta jalankan sistem pemerintahan secara transparan.

“Kepada tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh adat, tokoh pemuda dan perempuan serta seluruh masyarakat jayawijaya kiranya dapat mendukung Penjabat Bupati Jayawijaya yang baru dilantik, sehingga tugas penyelenggaraan pemerintah dapat berjalan dengan baik,” pungkasnya.

Turut hadir, Perwakilan Kantor Pusat Kepresidenan/Percepatan Pembangunan Papua Hanton Matuan, Dansatgas Yonif 200/BN Letkol Inf Rahmat Saleh, Kapolres Jayawijaya AKBP Heri Wibowo, S.I.K., Asisten I Setda Prov. Papua Pegunungan Drs. Wasuok Siep, Kepala Biro Pemerintahan Otsus Efraim Kanangalem, Anggota DPRD Kab. Jayawijaya Lince Kogoya, Kepala Staf Kodim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, dan Danyon 756/WMS Mayor Inf Gunawan.